Auf der Mitgliederversammlung gab's nichts zu meckern

Blick auf die Mitgliederversammlung

kommenden Jahr wieder akut.

26. Juli 2013

Wie jedes Jahr fand die Mitgliederversammlung des Freundeskreises Alsterberg e.V. auch diesmal wieder in den Räumen von PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG statt. Nachdem die 1. Vorsitzende Elke König Vorstand und Mitglieder wie immer aller herzlichst begrüßt hatte, übernahm Freundeskreis-Mitglied Henning Schweer die Versammlungsleitung. Der Vorstand wird, nach neuestem Statut, alle zwei Jahre gewählt - das ist also erst im

So konnte man sich auf die Mitgliederentwicklung - in diesem Jahr sind 8 Einritte zu verzeichnen - sowie auf die finanzielle Situation - die Rücklage konnte leicht erhöht werden und ist stabil und last but not least auf die Aktivitäten konzentrieren. Dazu gehört auch der Außenauftritt des Freundeskreises. Dafür wurden Flyer aktualisiert und Pressemappen bestückt sowie ein Banner angeschafft. Alles erstmalig wunderbar präsentiert bei der diesjährigen "Aktivoli" in der Handelskammer im Februar.

Es gab und gibt Aktivitäten, die sind nach wie vor die "Renner". Dazu gehören die Samstagnachmittags-Spiele auf der Wii-Konsole "Bowling" sowie Bingo, die jeweils einmal im Monat mit Elke König und Gudrun Kühn stattfinden. Kleine Preise werden ebenfalls durch den Freundeskreis finanziert. Auch der Tanztee erfreut sich großer Beliebtheit.

Die Sitzgymnastikgruppe mit Heide Mövius findet einmal die Woche dienstags statt - inzwischen leider nicht mehr mit den Kita-Kindern, die mal kamen, mal nicht ... schade. Aber die Bewohner nehmen die Bewegungsspiele gern an. Sie haben ihren Spaß auch ohne die kleinen Besucher.

Die Schwimmgruppe, die vom Freundeskreis gefördert wird, wird leider nicht optimal genutzt, sodass am Ende des Jahres neu entschieden werden muss, ob der Freundeskreis weiterhin Gelder dafür zur Verfügung stellt.

Der Demenzgarten, vom Freundeskreis finanziert, wird von den Bewohnern des Dementenwohnbereichs gut genutzt. Und auch den Kaninchen in ihren Ställen und auf ihrem Auslaufgelände geht es gut. Auch die Wahrnehmungsgärten im Wachkomabereich werden ausgiebig genutzt.

Osterpräsente sowie Weihnachtsgeschenke, die von den Freundeskreis-Mitgliedern Jens und Henning Schweer gekauft und von Gudrun Kühn, Elke König und Inga Ballin ausgeteilt werden, erfreuen sich nach wie vor großer Beliebtheit. Diese Aktionen werden selbstverständlich und gerne fortgeführt.

Auch die Bibliothek ist inzwischen fester Bestandteil der Einrichtung PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG geworden. Jutta und Axel Zimmer freuen sich darüber und sind sehr engagiert dabei.

Beinahe "untergegangen" in den Freundeskreis-Aktivitäten ist der Änderungsschneiderei-Dienst mit dem Hol- und Bring-Service über Birte Mucke und Elke König, den es seit Herbst letzten Jahres gibt. "Er wird gut angenommen", so Elke König zufrieden.

Von großer Wichtigkeit sei, so führte die 1. Vorsitzende abschließend aus, dass im Mittelpunkt der Vorstandsaufgaben stets der Mensch stehe, der Bewohner, dem der Freundeskreis die Zuwendung, den persönlichen Zuspruch und die Betreuung entgegenbringe. Zum Schluss dankte sie dem Vorstand, allen Mitgliedern, den Mitarbeiterinnen/ern und auch dem Pflegepersonal und besonders der Direktorin, Frau Rachowitz, für die gute Zusammenarbeit, die den Freundeskreis zur Steigerung seines Engagements zugunsten der Einrichtung und deren Bewohner herausfordert.